

EL TIEMPO

DIARIO RADICAL

Vale 5 C

Guayaquil, República del Ecuador

Viernes 28 de Julio de 1922

EL TIEMPO

Viernes, Julio 28 de 1922

ja fecha de hoy

Hoy celebra la vecina
pueblo del Sur, el aniversario de la Jura de su dependencia.

En día semejante, el Protector San Martín, pronunció desde lo alto de la Consistorial de Lima históricas palabras: "Desde hoy el Perú es libre e Independiente por voluntad de los Pueblos la justicia de su causa que Dios defiende".

El Libertador de la República Argentina y Chile creyó que su obra estaba terminada por completo, más bien pronto se convenció de lo contrario.

Posteriormente acontecimientos y derrotas sanguinantes le demostraron

que, sin el auxilio de Colombia, bien presa la Nación, que imaginó emancipada, volvería a ser bajo el poder de España, nuestra antigua Madre Patria, sobre todo después que el Brigadier realista Rodil se hubo apoderado de las fortalezas del Callao, gracias a la defeción del sargento republicano Moyano, quien arrasó consigo a gran parte de los soldados y clases, que guarnecían aquel puente que era al propio tiempo una formidable plaza fuerte.

Por tan poderosas razones el Protector, en la memorable entrevista del 6 de Julio de 1822, solicitó el apoyo de Simón Bolívar, el vencedor de Carabobo y Boyacá, y desentonces abrigó la intención de renunciar el cargo Supremo, para que el Gran Colombiano encargase de completar el Perú, la grandiosa obra empeñada. Bolívar a él "Hijo mimado de Gloria" y tan pronto como se inició la nueva campaña, cambióse por completo el escenario y tropas independientes anzaron después los puntos decisivos de Junín Ayacucho y surgió un nuevo estado que fue llamado Bolivia, en honor al Héroe, entre los Héroes que lo fundaron.

Y los miles de emigrantes peruanos que emprendieron el exodo, hallaron una nueva patria en tierras ecuatorianas, donde muchos establecieron sus hogares.

Todas estas razones habían debido influir en el ánimo de los gobernantes del Perú, de veinticinco años a esta parte, para propender a un arreglo directo de la cuestión de límites entre ambas naciones, una vez que ellos mismos están hondamente convencidos de la justicia de nuestra causa y de la plenitud de nuestros derechos.

Ojalá que este nuevo aniversario que celebra actualmente una de las cinco Repúblicas denominadas justamente bolivianas, por haber debido su existencia al Libertador, señale para su gobierno la iniciación de nuevos rumbos internacionales, tratándose de sus relaciones y líneas de conducta para con el Ecuador, que más rehusó los arreglos directos, sobre la base incomovible de la equidad

los provocaron a la lucha internacional, como por ejemplo en la campaña del Portete, y posteriormente durante la administración del General Ramón Castilla, que bloqueó el puerto de Guayaquil. Rompimientos que pudieron degenerar en guerras internacionales, hubo también durante los períodos del General Morales Bermúdez y de don Augusto Leguía en su primera época; conflictos que impidió la mediación fraternal de otras potencias americanas.

El Ecuador siempre se mostró leal y caballeroso, ya que sus mandatarios se inspiraban en ideales de alto americanismo, aunque viera cercenada la heredad paterna, en gran parte, por invasiones usurpadoras.

Cuando la guerra entre España y el Perú, después de la ocupación de las Islas de Chichas, por la escuadra peninsular, el Ecuador celebró un tratado de alianza con aquella República y las de Chile y Bolivia; y multitud de hijos de esta Nación asistieron al glorioso combate del Callao, el 2 de mayo de 1866, haciendo acreedores por su valor a hermosas recompensas.

Al estallar la guerra del Pacífico entre Chile y el Perú se mantuvo perfectamente neutral no obstante que hubiera podido aliarse a la Nación que resultó vencedora, alcanzar positivas ventajas territoriales; más el General Ventimilla que ejercía entonces el Mando Supremo, no aprovechó de las circunstancias, por un espíritu de increíble generosidad.

Y los miles de emigrantes peruanos que emprendieron el exodo, hallaron una nueva patria en tierras ecuatorianas, donde muchos establecieron sus hogares.

La banda del Regimiento Sucre solemnizó el acto, ejecutando escogidas piezas de su repertorio, en el trayecto y los buques mercantes "Alv Grado", "Nordamé-

y del Derecho, así como siempre estuvo listo a recuperar el puesto que se señalaba a sus hijos, el Deber y el Patriotismo.

Convenzase la cancillería limeña que a nada conduce y más bien resulta contraproducente la diplomacia falaz, que handado en adoptar ciertos estíos que ponen de manifiesto sus tendencias netamente imperialistas.

Un convenio leal y justo, celebrado a tiempo ya y mucho más que combinaciones artificiales, ó dilaciones maquinísticas, que no pueden servir jamás de base para una paz duradera.

La cordura se impone ante todo!

Acto sumiso efectuado ayer en la ría

LANZAMIENTO DEL CRUCERO DE GUERRA "COTOPAXI"

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA PRESIDE EL ACTO

En la mañana de ayer, se verificó la solemne ceremonia del lanzamiento del Crucero de guerra "Cotopaxi" que ha recibido completas reparaciones con grandes economías para el Fisco.

La referida nave fue votada al agua, remolcada por los vapores "Titán" y "Vargas Torres", corriendo la ría, desde la hacienda "Atarazana" hasta cerca de la Fábrica de Gas, de donde regresó para quedar acodada en el muro de la White.

El acto fue presidido por el señor Dr. José Luis Tamayo, Presidente de la República, quien se hallaba rodeado de los señores Jorge Pareja, Gobernador de la Provincia; General Enrique Barriga, Jefe de la 3a. Zona; Geo Chambers Viveiro, Capitán del Puerto; Coronel Rafael Andrade L. y Comandante Diógenes Fernández, jefes del "Cotopaxi" y "Libertador Bolívar", respectivamente, don J. Federico Intrigo, don José Luis Tamayo C., doctor Carlos Arroyo del Río, don Felipe Avellán G., don Luis Boloña y otros caballeros.

La banda del Regimiento Sucre solemnizó el acto, ejecutando escogidas piezas de su repertorio, en el trayecto y los buques mercantes "Alv Grado", "Nordamé-

rica", "Adventures" y el "Danubio", hicieron los saludos de regimiento, con sus banderas al "Cotopaxi" que enarbola en proa la insignia presidencial.

En los remoadores Titán y Vargas Torres regresaron al Lun Park el Presidente de la R. Pública y sus acompañantes, donde fueron agasajados con un banquete.

Terminó la fiesta a las 4 de la tarde hora en que se trasladaron al "Libertador Bolívar", donde permanecieron hasta las 7 de la noche.

Inauguración del Teatro Edén

DEBUT DE LA COMPAÑIA "FABREGAS"

Anoche se inauguró el nuevo Teatro Edén construido por su empresario señor Eduardo Rivas.

La inauguración se llevó a cabo con el debut de la Compañía Fábregas que puso en escena "Amores y Amorios".

La concurrencia fué numerosa tanto en palcos como en platea y galería.

El elegante edificio presenta un bonito golpe de vista con los potentes focos de luz eléctrica que iluminaban la cómoda sala.

Muerte de un contraventor en la Policía

VERSIONES DESFAVORABLES

Ayer falleció muerto en el calabozo del cuartel de Policía el contraventor Lorenzo Muñoz, individuo que fue capturado en una tienda de la calle Bocanilla y Clemente Ballón por haber formado un fenomenal escándalo con otro amigo negándose a pagar lo servido.

Practicada la autopsia legal ante el Comisario primero nacional, se dice que los facultativos han opinado que la muerte ha sido originada por un derrame cerebral y según veír se atribuye aquejado a maltratos infiernos por los agentes de policía.

Esperamos que la autoridad de policía se encargue de aclarar lo que habiere de verdad al respecto, por el castigo de los culpables en el caso de que se confirme tal versión.

Vida social

Visita

Anoche recibimos la visita de despedida de los señores Miguel Costales y César Alvarado Andrade, Canciller del Consulado General del Ecuador en Valparaíso, éste último. El primero regresa hoy a Quito, después de algunos días de permanencia entre nosotros, y el se

Lotería

de la Junta de Beneficencia Municipal de Guayaquil

SORTEO N° 1256 PARA EL JUEVES 10 DE AGOSTO DE 1922

Premio mayor \$ 20.000

Además, 24 premios de consideración, entre los que se cuenta uno de \$ 2.000. En resumen, 4.875 billetes agraciados entre premios, aproximaciones, asimilaciones y reintegros, con valor total de \$ 46 000.

Serie de 46 billetes enteros, o sea uno de cada millar, valor de \$ 78 20. Serie de 10 billetes enteros, distintos millares y terminaciones, valor de \$ 17.

Se entienden pedidos dentro y fuera de la República, a \$ 10 en adelante, acompañando su importe en billetes de cualquier Banco Nacional, por giro postal o contra cualquier Banco de la plaza.

Valor del billete entero, \$ 2. El descuento de 15% se concede en las compras de dos billetes en adelante.

Guayaquil, Junio 10 de 1922.

El Administrador del Ramo,

JOSE SALCEDO D.

gundo al referido puerto de Valparaíso.

La ausencia de nuestro Director, en ese momento, le privó del placer de estrechar la mano a tan distinguidos caballeros, a quienes les deseamos un viaje sin contratiempo.

Viajeros

Ha llegado a Quito el señor Gonzalo Orellana.

—Prepara viaje a Río Janeiro el doctor José María Estrada Coello.

—Regresó de Salinas, el señor Ricardo González Rubio, en unión de su señora esposa.

—Del mismo puerto regresaron los señores Esteban F. Carbo, Carlos F. de Icaza, José Rodríguez Bonilla, José Joaquín Juárez y Juan Francisco Rojas.

—Partieron a Europa el señor Pedro Sosa y la señora María Luisa Poig Arosemena de Sosa.

Entierros

Continúa de linda de su saudada señora Dolina Torres de Concha.

—Han mejorado la señora Gertrudis de Corral y su hija señorita Juana Abigail Corral M.

Promesa

Ante la Dirección de Estudios prestó ayer la promesa de ley, para desempeñar el cargo de Directora de la Escuela Fiscal N° 15, la señorita Delia O. Maquilon, en reemplazo de la señora Juanita Rosa Roca.

—

Bazar de Novedades

Compañía de Comercio Anónima

Capital \$ 25,000 00

Compañía de comercio, anónima, BAZAR DE NOVEDADES, formada por los señores Esteban Anton, Alberto Carrion Madrid, Wadih Antón, Jorge Eddé y Nicolás Isa.

—

En la ciudad de Guayaquil, República del Ecuador, a veintidós de julio de mil novecientos veintidós, ante mí, Juan Alfredo Moreira, escribano público del cantón de Guayaquil, y los testigos idóneos, con domicilio en la misma ciudad, señores don Luis Felipe Montalvo, don Eloy Ramírez y don Angel María Valencia Solís, comparecieron los señores don Esteban Anton, don Alberto Carrion Madrid, don Wadih Antón, don Jorge Eddé y don Nicolás Isa, casados, con domicilio y residencia en Guayaquil, a quienes como a los testigos doy fe de conocerlos; con la capacidad, libertad y conocimientos necesarios según la ley para otorgar, con arreglo a derecho, esta escritura pública de compañía de comercio, anónima; y, con tal propósito, bien instruidos de sus resultados y objetos, me entregaron la minuta del tenor o texto siguiente:—"MINUTA.—Señor escribano.—Sirvase autorizar una escritura pública en la cual conste que los señores don Esteban Anton, don Alberto Carrion Madrid, don Wadih Antón, don Jorge Eddé y don Nicolás Isa, celebran un contrato de compañía de comercio, anónima, a cuyo efecto unen sus capitales para emprender operaciones mercantiles y participar de sus utilidades, de conformidad con la ley y los siguientes Estatutos:—

ESTATUTOS DEL BAZAR DE NOVEDADES.—Artículo I.—

lo primero. Con la denominación de Bazar de Novedades se constituye una compañía de comercio, anónima, para ejercer el comercio dentro y fuera de la República del Ecuador, especialmente en la compra en el extranjero, importación y reventa en el país de mercaderías y efectos de comercio en general.—Artículo II.—

La Sociedad Bazar de Novedades fija el domicilio en la ciudad de Guayaquil;—el plazo de duración en cuarenta años contados,—según el calendario,—desde el primero de agosto de mil novecientos veintidós;—y el capital en veinticinco mil sueldos representados en doscientas cincuenta acciones de cien sueldos cada una, al portador, indivisibles, numeradas de uno a doscientas cincuenta, suscritas por el Presidente del Directorio y el Gerente. Tie-

n por órganos la Junta General, el Directorio y el Gerente. Ejecuta todos los actos y contratos de comercio autorizados por la ley.

Compra y vende bienes inmuebles, o predios rústicos y urbanos. Para seguridad de los contratos y operaciones principales, celebra

to la clase de contratos accessorios, especialmente los de fianza, prenda e hipoteca. Puede emitir, para la seguridad indicada, obligaciones a plazo, al portador o nominativas con hipoteca de sus propiedades o a transferencia de hipotecas a su favor. I. reparte los beneficios líquidos y recaudados en el tiempo, modo y forma acordados aquí mismo.—Artículo tercero. Todas las acciones serán pagadas al constituirse la compañía. Cada acción tiene independientemente agregados un talón al portador, justificativos del derecho de propiedad de dividendos anuales y futuros de beneficios. Toda nueva serie de cupones y su talón se entregarán, conforme a resolución del Directorio, en la oficina social, al portador del talón correspondiente a la serie inmediata anterior; recibiendo éste previamente el pago del respectivo dividendo de utilidades, por el valor y desde la fecha que fije la Junta General; pero su valor prescribe a favor de la compañía, al no serle presentado, dentro de dos años contados desde la misma fecha. La compañía no está obligada a examinar los títulos o derechos del portador o tenedor de las acciones, talones y cupones. Solo en virtud de sentencia ejecutoria da que declare la pérdida de una acción o de un talón de acción, y le impone a la compañía la obligación de expedir y entregar otro ejemplar perdido, podrá emitirse el ejemplar que indique la sentencia, después de publicarlo tres veces, a costa del interesado, en el diario de Guayaquil, que designe el Directorio, mediante cuatro meses entre cada publicación, y siempre que se le reembolsen a la compañía los gastos y pago que hubiese hecho con motivo del juicio o juicios e incidentes y se le otorgue

caución a satisfacción del Directorio. Todo accionista es responsable con el valor de su acción o acciones por las operaciones del Bazar de Novedades. En las Juntas Generales tiene la obligación de exhibir su acción o acciones y el derecho de un voto por cada acción.—Artículo cuarto. La convocatoria de la Junta General se hace por el Directorio o el Gerente, indistintamente, en cualquier diario de la ciudad de Guayaquil, con señalamiento de lugar, día y hora, expresándose siempre el objeto de la reunión; y toda deliberación sobre un objeto no expresado en la convocatoria, es nula.—Artículo quinto. La Junta general se reúne ordinariamente, a solicitud del Gerente, o del Directorio, o de un número de accionistas que representen la tercera parte del capital social; y cuando no se reúna dicha representación, se hace segunda convocatoria, con ocho días de anticipación por lo menos, y con expresión del motivo de ésta, anunciando que la Junta se constituirá sea cual fuere el número y representación de los socios que asistan. Habiendo representación en cualquiera de ambos modos, es presidida por el accionista que designe la mayoría de los accionistas concurrentes. La asiste como Secretario el Gerente; y por falta de éste, otro accionista elegido en la forma precitada para la designación de Presidente. Por mayoría absoluta de votos adopta o expide resoluciones obligatorias para la compañía y la totalidad de los accionistas. Nombra por cinco años al Gerente y Gerente interino y por un año, a los dos miembros del Directorio o Directores principales, fijando el honorario ocasional de éstos y mensual de aquellos; y dentro de esos mismos períodos, puede removerlos en cualquier tiempo. Nombra por un año Comisarios con señalamiento de retribución. Resuelve, en la forma indicada, lo que juzgue conveniente para la compañía, sobre balances, cuenta de pérdidas y ganancias, fondo de reserva, reparto de utilidades ó beneficios, y demás asuntos que el Directorio o el Gerente o los accionistas sometan a su deliberación. La aprueba en la misma sesión el acta respectiva, previamente autorizada por el Presidente y Secretario.—Artículo sexto. El Directorio se compone de los dos miembros o directores principales y el Gerente nombrados en Junta General. Es presidido por el primero de los directores, según el orden de nombramientos; actuando el Gerente de Secretario. Adopta resoluciones por mayoría absoluta de votos; teniendo cada uno de ellos derecho a un voto. Ejecuta las resoluciones cuando cumplimiento le enciende la Junta General. Aprueba las operaciones cuando valor pase de dos mil suces; autorizando al Gerente para que suscriba las respectivas escrituras. Examina mensualmente los libros de contabilidad de la compañía, y expide los acuerdos que juzgue convenientes en cada caso. Nombra dos directores para que, como suplentes, subroguen a los directores principales, por el mismo periodo de tiempo y con todas las atribuciones de éstos. Acepta excusas y renuncias de directores suplentes, y también excusa y renuncia de Gerente interino, i renuncia de directores principales i Gerente

te, convocando en el acto a la Junta General, para que provea la vacante por el tiempo que dure hasta la terminación del periodo para que fué elegido el que se excusa o renuncia. Prepara balances, cuenta de pérdidas y ganancias, fondo de reserva, reparto de utilidades y demás asuntos cuando conocimiento compete a la Junta General. I resuelve los asuntos que los Directores o el Gerente someten a su deliberación.—Artículo séptimo. El Gerente es el representante legal del Bazar de Novedades, judicial y extrajudicialmente, dentro y fuera de la pública del Ecuador. En los actos que ejecuta i en los contratos que celebra a nombre de la compañía, ha de firmar así: Por el Bazar de Novedades. (La firma) Gerente, o Gerente interino Administra los negocios, bienes y propiedades de la compañía. Nombra fijándoles sueldo mensual, y remueve en cualquier tiempo, factores, dependientes, procuradores judiciales, mandatarios y demás empleados cuyo nombramiento no esté atribuido a los otros órganos de la compañía. I ejecuta las resoluciones cuando cumplimiento le enciende la Junta General y el Directorio.—Artículo octavo. El Reglamento interior de las oficinas debe ser expedido por el Gerente y estriamente observado por los empleados de la compañía.—La Junta General y el Directorio dictan, amplian, modifican, reforman i, total o parcialmente, revocan sus Reglamentos interiores en una sola sesión.—Artículo noveno. Subrogan a los Directores principales los Directores suplentes, indistintamente; y al Gerente, el Gerente interino, los subrogantes tienen los mismos derechos, obligaciones y facultades de los Directores y Gerente a quienes estén sustituyendo. Aún cuando termine el periodo para que fueron elegidos, los Directores principales y Gerente interino continúan en sus cargos, desempeñando el mandato, en la forma acordada, sin restricción alguna, hasta que sean reemplazados por los que nombra la Junta General.—Artículo décimo. Los Directores, Gerente, Abogado consultor y demás empleados de Bazar de Novedades, en el ejercicio de sus atribuciones, están obligados a observar y cumplir, sin retardo alguno, las disposiciones de las leyes, de estos Estatutos y de los Reglamentos interiores; y quedan personal y directamente sujetos a reembolsarse a la compañía todo lo que ella pague, y a indemnizar los perjuicios que le sobrevengan en caso de contravención. Los promotores señores don Esteban Antón, don Alberto Carrón Madrid, don Wadih Antón, don Jorge Eddé y don Nicolás Isa declaran. Que, con arreglo a los preinscritos Estatutos, la suscripción y las entregas de capitales por cuenta de las acciones del Bazar de Novedades, se verifica en esta forma: el señor don Esteban Antón se suscribe a ciento veinticinco acciones y entrega doce mil quinientos suces ea pago de esas acciones;—el señor don Alberto Carrón Madrid se suscribe a veinticinco acciones y entrega dos mil quinientos suces en pago de esas acciones;—el señor don Jorge Eddé se suscribe a diez acciones y entrega mil suces en pago de esas acciones;—y el señor don Nicolás Isa se suscribe a veinticinco acciones y entrega seis mil quinientos suces en pago de esas acciones,—el señor don Jorge Eddé se suscribe a diez acciones y entrega mil suces en pago de esas acciones;—y el señor don Nicolás Isa se suscribe a veinticinco acciones y entrega dos mil quinientos suces en pago de esas acciones. Que para el efecto y en cumplimiento de lo que dispone el artículo doscientos noventa y cinco, inciso segundo del Código de Comercio, los compradores de la suscripción y entrega,

o la lista da suscriptores y el estado de las entregas en Caja, por cuenta de las acciones del Bazar de Novedades, son así:—Lista de suscriptores—señores don Esteban Antón, don Alberto Carrón Madrid, don Wadih Antón, don Jorge Eddé y don Nicolás Isa.—Libro de Caja.—Mil novecientos veintidós.—Julio veintidós.—La Caja debe a Esteban Antón, por su entrega en dinero correspondiente a sus ciento veinticinco acciones, doce mil quinientos suces;—a Alberto Carrón Madrid, por su entrega en dinero correspondiente a sus veinticinco acciones, seis mil quinientos suces;—a Jorge Eddé por su entrega en dinero correspondiente a sus diez acciones, mil suces;—y a Nicolás Isa, por su entrega en dinero correspondiente a sus veinticinco acciones, dos mil quinientos suces. Que autorizan al señor don Esteban Antón para que obtenga el registro de esta escritura pública, en cuanto a la suscripción y entrega de capitales por cuenta de las acciones, en el Registro Mercantil de Guayaquil, depositando allí una copia para su archivo, de conformidad con el artículo doscientos noventa y cinco del Código de Comercio; i que convoque inmediatamente después a la Junta General de accionistas de q' trata el artículo doscientos noventa y siete del mismo Código, la cual ha de reconocer i aprobar la suscripción del capital y la entrega en efectivo de las cuotas sociales. Y que autorizan igualmente al señor don Esteban Antón para que le solicite a cualquiera de los señores alcaldes cantonales de Guayaquil la aprobación o autorización de la referida compañía de Comercio. Por tanto, de conformidad con el artículo doscientos ochenta y nueve de dicho Código, se ordena remitir en copia a la oficina del escribano actuario para que los protocolice en su registro de escrituras públicas de mayor cuantía, inscribir en el registro de comercio de Guayaquil, i publicar íntegramente en uno de los diarios de la ciudad de Guayaquil: el documento constitutivo de la compañía, el documento registrado en que se comprueba la suscripción del capital, i esta providencia de autorización; debiendo el actuario devolver los originales con los respectivos certificados de remisión, inscripción, publicación, fijación i anotación. Se declara legitimada la persona de Esteban Antón como apoderado especial de los promotores Alberto Carrón Madrid, Wadih Antón, don Jorge Eddé i Nicolás Isa, a mérito del poder constante en autos, debiendo notificársele en el lugar que indica en el prelamento anterior.—Ledesma—Proveyó y firmó el auto anterior, el señor doctor don Alfonso Severo Ledesma, alcalde tercero cantonal, Guayaquil, julio veintisiete de mil novecientos veintidós, las nueve de la mañana.—Moreira.

Lo que publicó por la imprenta, en cumplimiento de la orden del señor alcalde tercero cantonal de Guayaquil, con tenida en el auto preinserto. Guayaquil, julio 27 de 1922.
J. A. MOREIRA,
Escríbano público.

AUTOMOVILES

CENTRO 1834
ALBERTO NAVARRETE

GOTOSOS
REUMATICOS



Entre los miles de testimonios que recibimos anualmente debemos citar el Dr. Alonso Martínez de Monterrey, Méjico, que dice:

"Los Pildoras de Vida del Dr. Ross son un remedio maravilloso para la enfermedad de la gota y el reumatismo, que cura el dolor de articulaciones, i resto de dolores óculares, miedos y dolores de estómago, i que sanan esta enfermedad."

Para ANEMIA

Raquítismo, Colores Pálidos, Clorosis y demás manifestaciones de Pobreza de Sangre



Emulsión de Scott

puede tomarse con entera confianza por sus efectos nutritivos y reconstituyentes. Enriquece la sangre y fortalece al organismo entero. Es alimento y medicina a la vez.

Sastrería de Genaro Aromá

Calles General Elizalde y Pichincha N° 120. Teléfono Nacional No 1648.—Cilla de Correos N° 7. Este acreditado establecimiento cuenta con una completa renovación de selectos casimires y materiales finos de las más famosas fábricas de Inglaterra y Francia. La elegancia y finura de sus trabajos es muy reconocida por todos los elegantes. Se les puede apreciar los dones de la experiencia. Quien visite una ocasión este establecimiento tiene que constituirse su cliente. Guayaquil Nbre. 19 de 1918. Núm. 3641.

EMPLASTOS POROSOS de Allcock

El Remedio Externo Mejor del Mundo.

Para Dolor de Espalda
el Emplasto Allcock no tiene rival.
Romance la Espalda Dolorosa como
no la hace ningún otro remedio.

El emplasto Allcock es el original y genuino emplasto poroso.
un remedio de eficacia probada que se vende en todos los botiques en cualquier parte del mundo civilizado.

Aplique en la parte donde se sienta dolor.

PILDORAS de Brandret
El Gran Purificador de la sangre y Tónico.
Para el Estreñimiento, Bilirosis, Dolor de Cabeza,
Vahidos, Impotencia, etc.—Puramente Vegetales.
No... en cajas de lata.

PIPERAZINE
Inofensiva. Ocho veces más activa que la Nitro. El mayor disolvente conocido del Ácido Urínico. MIDY, 112, Rue St-Honoré, PARÍS y en todos los farmacias y dracarias.

EFERVES MI

Las Pildoras de Vida del Dr. Ross, el Maravilloso Remedio Vegetal, Curan Todos los Males de los Intestinos, la Dispepsia y Mucosas Otras Enfermedades.

Muchas personas están enfermas sin saber aquello. Se sienten abatidas y cansadas, despiertan fatigados, padecen dolores de cabeza y experimentan una sensación de mal sabor en la boca. Todos estos son síntomas producidos por lo que se han acumulado en el organismo y lo que es necesario para combatirlos eficazmente es un tónico para los intestinos y el hígado tal como las PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS. Cuando estos órganos están llenos de impurezas y el circulación de la sangre pura y limpia por todo el cuerpo, esta sangre impura causa un envenenamiento en todo el sistema.

Las PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS sanan rápidamente las impurezas y aseguran la corriente de sangre pura y limpia por todo el organismo.

The Sydney Ross Company, New York.

FORTALECE LOS NERVIOS Y ENROJECE LAS MEJILLAS

RECOMENDADO POR LOS MEJORES
MEDICOS DE TODO EL MUNDO.

UN REMEDIO que cura

LAVOL dá Alivio Instantáneo

Cada año más de 300,000 personas sufrirán de enfermedades de la piel. Aquí está un alivio instantáneo para Ud. Una poca gota de Lavol, el gran específico para uso externo, y la picazón desaparece. ¡Qué agradable! —La comezón, los dolores se fueron en un solo momento. Lavol cura. La realización de las centenares de curas efectuadas por Lavol causó una grande demanda de este remedio.

En venta en todas las droguerías y farmacias.
Depositorios Generales
BOTICA Y DROGUERIA
DEL SUR, Guayaquil



¡Corra!

(Excepcional) Silvoso de la anemia que la perjudica, buya el fármaco específico que se cierne sobre su vida. —LA ANEMIA! Es la Anemia que lo acaba, que lo agarrará al punto... no se apresura...

¡Salvese!

En la pánica do V., esos palpitations, esa falta de digestión, esa carencia de energía para pensar o trabajar, son gritos de alarma para que V. esté alerta y se defienda a tiempo. Tome las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, que son preparadas expresamente para ello, para dar a V. la riqueza de sangre roja que la hará fuerte y vigorosa, innanze a la anemia.



CUANDO EL CEREBRO SE AGOTA

es señal que se ha perdido el equilibrio nervioso y la naturaleza está débil.

EL CORBIAL de CEREBRINA del DR. ULRICI (New York)

ha probado en los años más difíciles cuando ayer sentía dolores de cabeza猛烈, hoy se siente mejor, más vital, tiene el apetito, energía, fortaleza, etc., aumenta el vigor y la energía. Es un remedio que dura al poco tiempo de usarlo este insuperable tónico.

THE ULRICI MEDICINE COMPANY
NEW YORK

EL ACIDO URICO Y LOS RINONES



El exceso de ácido urico en la sangre es la causa del reumatismo, cástica, lumbago y de la debilidad de los riñones.

Los alimentos de difícil digestión, las bebidas alcohólicas, el demasiado trabajo y las malas costumbres aumentan considerablemente la formación de este veneno al extremo de que los riñones se fatiguen con el esfuerzo que hacen para separarlo de la sangre por medio de la filtración.

Una vida higiénica y moderada disminuyen la formación de este ácido, el trabajo de los riñones es menor y evita el que se cristalice y deposita en las venas, músculos o cojunturas.

Estas medidas preventivas se complementan fortaleciendo los riñones con Las Píldoras de Foster.

Esta medicina especialmente preparada para estos órganos no solo los defiende contra las enfermedades e impide su desarrollo cuando los primeros síntomas se presentan sino que también obran con éxito en casos avanzados de reumatismo, lumbago, cástica, artritis, hidropesia, inflamación de los riñones y de la vejiga y demás trastornos ocasionados por la presencia del ácido urico.

Las Píldoras de Foster no afectan los intestinos, obran directamente sobre los riñones y la vejiga y son antisépticas, preventivas y curativas.

Han sido ampliamente recomendadas en todo el Mundo durante más de 50 años.

Ninguna medicina para los riñones es tan famosa como Las Píldoras de Foster.

De venta en todas las boticas. Sólite nuestro folleto sobre las enfermedades renales y se lo enviaremos absoluamente gratis.

FOSTER-McLELLAN CO.
PUTALO, N. Y., E. U. A.

LA CLOROSIS Y SU REMEDIO INFALIBLE

La clorosis es un desorden muy frecuente en gran número de jóvenes al iniciarse en ellas el período menstrual. Al presentarse la primera menstruación, casi siempre se acompaña de dolores en las regiones lumbar y abdominal, algunos trastornos de carácter nervioso, pesadez y cansancio a cualquier esfuerzo, adverción a los alimentos sanos, apetitos desordenados, afición a comer tiza, almíndor y substancias ácidas, como vinagre, limones, salmuera, etc. El color sonrojado de las mejillas se trae en verdes que generalmente se extiende hasta el blanco de los ojos, en derredor de los cuales se marcan ojeras verde-oscuro. La paciente manifiesta síntomas de empobrecimiento de la sangre, se siente como atontada, tiene palpitaciones del corazón, se desmaya, se intensifica

ciación es á veces irregular, tiene dolores de cabeza y tendencia a estar tostado continuamente. Experimenta además dolores en las caderas, acidez del estómago, desarrollo de gases intestinales, digestiones laboriosas y otros síntomas de dispesia. Por regla general, todos estos trastornos proceden de mala alimentación, por lo que se debe adoptar una dieta buena y nutritiva, con abstención de dulces, grasas y exceso de condimentos. Los alimentos deben tomarse a horas fijas y no se debe cenar ni comer nada a horas avanzadas de la noche. Tampoco han de usarse vestidos apretados, y si el estado de la paciente lo permite, hará un ejercicio moderado al aire libre; pero los síntomas se pronuncien mucho, es que la enferma guarde reposo y descanso.

Las Píldoras del Dr. Lovett están reconocidas como el remedio por excelencia contra la clorosis y devolverán a todo el sistema las fuerzas, la salud y el vigor indispensables, normalizándose así por completo el funcionamiento de los órganos genitales.

DR. LOVETT MEDICINE CO., Lock Box 77, Nueva York, E. U. de A.



Imposibilitad. Se anuncian estrictamente para lo que curan y nada más.

Sensapersa
No Espere Ud. No
Sufra. Impida Que
Su Sistema Nervioso
Se Agote.

Si sufre Ud. en secreto y está preocupado por el debilitamiento gradual de sus fuerzas nerviosas, que lo conducirán a la impotencia, vitalidad agotada, decaimiento prematuro, insomnio, memoria débil, palpitación del corazón, sensaciones de frío y ardor y cualesquier otras indicaciones de agotamiento nervioso, no debe descorazonarse.

Su salud, y por consiguiente, su felicidad, regresarán muy pronto, si toma la Sensapersa. Las propiedades orientales de estas famosas pastillas, obran como una magia y le darán fuerza y bienestar. No se debe dominar creyéndose incurable. Pruebe Ud. la

SENSAPERSA

(Anteriormente llamada
Esencia Peruana para los Nervios)

a nuestro propio riesgo. Una caja es suficiente en casos ordinarios, pero en casos más temibles de mucha duración garantizamos que un tratamiento entero de seis cajas dará resultados satisfactorios o devolvemos el dinero. No espere otro día. Tome inmediatamente la Sensapersa y se convencerá del cambio tan notable que se opera en su salud.

Sensapersa no contiene drogas nocivas. Le restituirá y rehacerá las fuentes del poder vital, y le devolverá su energía potencial. Cada servido, cada tisón recibe su debida parte de energía de la vida, y salud, fuerza y vigor siguen con toda certeza de cerca y efecto.

SENSAPERSA se vende por su boticario de la familia o si Ud. prefiere nosotros mandenos Sensapersa directamente, franco de porte, por \$1. por caja; \$1.50 por \$5. Sirvase mencionar este periódico.

THE BROWN EXPORT COMPANY

Dept. 106, 26 Cortland St., New York, E. U. A.

Proximo mente

Estreno

del Teatro EDEN

ESTOMAGO

Curación de las enfermedades del estómago. Estomago Líquido. Recetas de los doctores de la clínica para el cuidado del estómago. Tonifica, ayuda a las digestiones, abre el apetito, quita el dolor y cura la

DISPERSIDA

las náuseas violentas, vértigo estomacal, indigestión, flatulencias, dilatación y dolor del estómago, hipercidridia, neurastenia gástrica, anemia y clorosis con desparasitación, suprime los coliques, quita la diarrea y disentería, la fiebre de las deposiciones y es antiséptico. Vigoriza el estómago e intestinos, el enfermo come más, digiere mejor y se nutre. Cura las diarreas de los niños en todas sus edades. Se vende en las principales farmacias del mundo.

Serrano, 30, MAURID, España. Se remite folleto a quien lo pida.

Gets-It El Vencedor de Callos

Alivia el dolor instantáneamente y extiende los callos por completo.

No importa que sea "la vertiente" se halle sobre uñas despedidos, uñas cortadas que ya han grande o muy penachos, uñas "dolorosas" que están llenas de Gets-It, se librará de sufrimiento.

La única manera de curar un callo es extrípandolo con "Gets-It".

Ud. se retirá de ver con quién raspa y arranca el fondo de los callos, deberá sacarlos con el jabón de Mennen y sus cuchillas para la cinta médica y aplicarlos y le hará bien a sus heridas y suavizarán casi de inmediato.

Este jabón está científicamente preparado a fin de proteger las uñas y cutículas y suavizarlas efectivamente.

Un solo uso de este jabón para el fondo de la uña vista. Y de inmediato que puede ser visto el efecto asombroso. Busque la famosa crema de Mennen en las farmacias de los Estados Unidos. Póngase la Mennen de Fácula.

Aunque haya ensayado todos los útiles y remedios que existen bajo el sol, sin lograr expulsar las hembras ni la sol-ita, eso no prueba que no pueda librarse de los parásitos que la molestan. Lo que si prueba es que nadie no ha probado d.

TIRO SEGURO

VERMIFUGO del Dr. H. F. Peery
Práctico y eficaz
Una sola dosis basta

De venta en todas las farmacias y droguerías

URÉOL
DE Charles CHANTEAUD

Remedio a base de Urotropina
Muy eficaz en las enfermedades de los riñones y de la vejiga - Blenorragia, Cistitis, Gotz, Reumatismo.

Presentado en el Laboratorio Charles CHANTEAUD
14, Rue des Frères Bourgeois, PARIS
DEPOSITO EN TODA LA EUROPA

El Estado Debilitado

del estómago y del vientre contribuye a la producción y desarrollo de las LOMBRICES en el organismo humano.

Si su hijo está débil y macrado, es muy probable que tenga LOMBRICES.

Vermífugo del Dr. H. F. Peery

* TIRO SEGURO

rápidamente destruye y expelle las LOMBRICES, tonificando por completo el organismo.

De venta en todas las droguerías acreditadas.

Precisamente lo que Necesita
la Piel de los Niños

La piel de los niños es muy tierna y se irrita fácilmente. Los lavados, pases, masajes que se aplican especialmente a las comarcas de la piel.

Conseja el baño de los niños deberá ser siempre en el jabón de Mennen y sus cuchillas para la cinta médica y aplicarlos y le hará bien a sus heridas y suavizarán casi de inmediato.

Este jabón está científicamente preparado a fin de proteger las uñas y cutículas y suavizarlas efectivamente.

Un solo uso de este jabón para el fondo de la uña vista. Y de inmediato que puede ser visto el efecto asombroso. Busque la famosa crema de Mennen en las farmacias de los Estados Unidos. Póngase la Mennen de Fácula.

Aunque haya ensayado todos los útiles y remedios que existen bajo el sol, sin lograr expulsar las hembras ni la sol-ita, eso no prueba que no pueda librarse de los parásitos que la molestan. Lo que si prueba es que nadie no ha probado d.

TIRO SEGURO

VERMIFUGO del Dr. H. F. Peery
Práctico y eficaz
Una sola dosis basta

De venta en todas las farmacias y droguerías

URÉOL
DE Charles CHANTEAUD

Remedio a base de Urotropina
Muy eficaz en las enfermedades de los riñones y de la vejiga - Blenorragia, Cistitis, Gotz, Reumatismo.

Presentado en el Laboratorio Charles CHANTEAUD
14, Rue des Frères Bourgeois, PARIS
DEPOSITO EN TODA LA EUROPA

El Estado Debilitado

del estómago y del vientre contribuye a la producción y desarrollo de las LOMBRICES en el organismo humano.

Si su hijo está débil y macrado, es muy probable que tenga LOMBRICES.

Vermífugo del Dr. H. F. Peery

* TIRO SEGURO

rápidamente destruye y expelle las LOMBRICES, tonificando por completo el organismo.

De venta en todas las droguerías acreditadas.